



« Le Jour du Seigneur », l'Avent sous le signe de l'accueil

« Le Jour du Seigneur » propose, du 27 novembre au 18 décembre, sur France 2, à travers quatre documentaires de vivre l'expérience de l'accueil au cours de cette période de l'Avent où le Christ a lui-même été accueilli.



« Le Jour du Seigneur » consacre un documentaire à l'hospitalité des religieuses bénédictines de Jouarre, en Seine-et-Marne . / Le Jour du Seigneur

Accueillir celui qui frappe à la porte du monastère « *comme le Christ* ». Aménager sa maison pour offrir l'hospitalité à une famille de réfugiés irakiens originaires de Mossoul... Chaque dimanche pendant la durée de l'Avent – « *temps de l'attente par excellence* », rappelle le F. Philippe Jaillot, son producteur –, « Le Jour du Seigneur » a choisi d'explorer diverses manières d'accueillir l'autre, d'interroger aussi ce que cette expérience bouscule chez ceux qui la tentent.

Dans les jardins de l'abbaye bénédictine de Jouarre, en Seine-et-Marne, Mère Christophe explique l'importance à ses yeux de faire du monastère un lieu accessible, et au fond de ne pas vivre sa vie religieuse en vase clos, au risque qu'elle ne « *tourne en rond* ».

Équilibre entre vie de prière, travail et accueil.

Le documentaire de Pierre Lane montre les attentions de la sœur hôtelière pour les nouveaux venus, comment aussi cette hospitalité a présidé aux travaux réalisés dans l'église en 2004 : au lieu de l'ancienne grille, la clôture, qui demeure, n'est plus matérialisée qu'au sol aujourd'hui. Chacune à leur manière et selon leur rôle

www.la-croix.com

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

dans la communauté, les religieuses soulignent la nécessité de maintenir « un équilibre » entre vie de prière, travail et accueil.

> Lire : « Le Jour du Seigneur » en quête de sens

La question de l'équilibre est aussi celle qui traverse le film qu'Élodie Bonnes a consacré à Delphine et Marie-Emmanuelle, deux amies toulousaines touchées par le sort des chrétiens d'Orient.

Alors qu'elle avait pensé loger à l'étage le jeune couple originaire de Mossoul et ses deux enfants, elle se félicite aujourd'hui de la solution préférée par son mari d'aménager pour eux un espace indépendant. Au fil du temps, et à mesure que s'enrichissent les échanges en français, les liens se tissent, bien au-delà de la simple relation « accueillant-accueilli »...

Anne-Bénédicte Hoffner

« Le Jour du Seigneur », à 11 heures, du dimanche 27 novembre au 18 décembre, sur France 2. Quatre rendez-vous documentaires dans « Quand l'accueil bouscule » : Le Bon Larron, Ouvrir sa porte, Frappez et on vous ouvrira, La naissance est un passage.